



Communiqué de presse

## **« 3 points du cœur » et « 24H for Kids » : MMA récolte 36 000 € au profit de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque pour sauver 3 enfants atteints de malformations cardiaques**

Le Mans, 24 juillet 2023 : l'assureur MMA annonce aujourd'hui avoir récolté la somme de 36 000 euros au profit de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque, à l'issue de l'édition du Centenaire des 24 Heures du Mans et de la saison 2022-2023 de basket du MSB (Le Mans Sarthe basket).

En juin dernier, lors de l'édition du Centenaire des 24 Heures du Mans, Mécénat Chirurgie Cardiaque a lancé une initiative solidaire « 24H for Kids<sup>(1)</sup> » pour financer 24 opérations d'enfants atteints de malformations cardiaques. En tant que partenaire de l'ACO (Automobile Club de l'Ouest) et assureur officiel des 24 Heures du Mans, MMA a souhaité contribuer activement à la collecte de ces fonds au côté d'un autre assureur du groupe COVEA, GMF.

Au-delà du projet « 24H for Kids<sup>(1)</sup> », MMA a participé depuis le début de l'année 2023 à l'opération « Les 3 points du cœur » dans le cadre de son partenariat avec Le Mans Sarthe Basket.

La somme de 36 000 euros, récoltée à l'issue de ces deux initiatives solidaires, va permettre de financer l'opération de 3 enfants cardiaques.

**Éric Lécuyer, directeur général de MMA, déclare:** « *Le Centenaire des 24 Heures du Mans a été l'occasion d'un grand élan de générosité. Nos invités, nos agents et nos collaborateurs ont souhaité, à nos côtés, contribuer à cette action solidaire essentielle. Notre collecte, ajoutée à celle de GMF, va ainsi permettre de donner un second souffle à 3 enfants atteints de malformation cardiaque.* »

L'association Mécénat Chirurgie Cardiaque a pour mission de financer des soins médicaux à des enfants atteints de malformations cardiaques originaires de pays où les moyens techniques et financiers font défaut pour les opérer. Chaque opération est entièrement prise en charge par l'association et représente un coût moyen de 12 000 euros. Grâce à la Grande Collecte du Centenaire des 24 Heures du Mans, Mécénat Chirurgie Cardiaque a récolté la somme de 262 933,78 euros, se rapprochant ainsi de son objectif.

**Orso Chetochine, directeur de Mécénat Chirurgie Cardiaque ajoute :** « *Cette année la course des 24 Heures du Mans célèbre son centenaire. Nous voulions marquer le coup avec un objectif de collecte symbolique : opérer 24 enfants cardiaques. L'objectif a quasiment été atteint et va permettre de financer l'opération de 21 enfants... c'est un record ! »*

<sup>(1)</sup> 24H for Kids = 24H pour les enfants

**À propos de MMA :**

Marque du groupe Covéa et assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Fer de lance du Groupe Covéa sur le marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2ème acteur sur ce marché. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

<https://www.mma.fr/>

**À propos de Mécénat Chirurgie Cardiaque :**

Mécénat Chirurgie Cardiaque Enfants du Monde permet à des enfants atteints de malformations cardiaques originaires de pays défavorisés de se faire opérer en France lorsque cela est impossible dans leur pays faute de moyens techniques ou financiers. Hébergés par des familles d'accueil bénévoles dans 11 villes de France, plus de 4000 enfants ont été pris en charge depuis la création de l'Association en 1996 par le Pr. Francine Leca.

<https://mecenat-cardiaque.org/>

**Contacts presse MMA**

Shanez Richert – shanez.richert@advocaciz.com - 06 10 50 44 44

Ambre Fourneau – ambre.fourneau@advocaciz.com - 06 44 39 89 25

Alexandra Richert – alexandra.richert@advocaciz.com - 06 08 77 86 22

MMA IARD – Société anonyme au capital de 537.052.368 euros entièrement versé – Entreprise régie par le Code des assurances – RCS Le Mans 440 048 882 – Siège social : 14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon, 72030 Le Mans CEDEX 9. IDU REP Eco circulaire : FR231780\_03XLOT